

Bancóldex incrementa su presencia en Santander

Bucaramanga, 6 may. (Prensa Bancóldex). A partir del primero de junio Bancóldex abrirá en Bucaramanga su primera oficina de representación en el departamento, gracias a la importancia y a la fuerza empresarial de la región que ocupa el quinto lugar de los créditos que ofrece la entidad a nivel nacional.

Así lo anunció su presidente, Santiago Rojas Arroyo, en visita a la capital santandereana, donde se reunió con los dirigentes de los principales gremios empresariales, gerentes de bancos y el Presidente de la Cámara de Comercio de la ciudad.

“El Banco tomó la decisión que a partir del primero de junio vamos a contar con una oficina de representación en Bucaramanga y los servicios que presta el Centro Empresarial se realizarán ahora de forma virtual”, aseguró Rojas.

Señaló que “hoy en día, Santander es una región muy importante para Bancóldex. Los créditos del Banco están colocados en Bogotá, Medellín, Barranquilla, Cali y Bucaramanga es la quinta ciudad. El año pasado desembolsamos alrededor de \$150 mil millones en créditos de redescuento, de los cuales hay que destacar que llegaron a aproximadamente 20 mil empresarios en la región”.

El propósito de la visita corresponde a identificar, junto con los actores regionales, las necesidades reales para enfocar los esfuerzos de la entidad hacia éstas, y así llegar con un portafolio específico para las empresas de este departamento.

“Hemos encontrado que hay que dirigir esfuerzos enfocados a necesidades reales de cada región. Hay departamentos en donde serán más utilizadas las líneas para pymes a mediano plazo; otras, dirigidas a exportadores en dólares, el tema ambiental o donde el problema de la ola invernal es catastrófico y hay que prestar una ayuda especial”, indicó Santiago Rojas.

Empresarios no deben esperar a ser afectados por ola invernal

El presidente de la entidad hizo además un llamado a los empresarios de Santander para que accedan a los recursos de la línea de crédito que puso a disposición Bancóldex para prevenir y mitigar el impacto de la ola invernal antes de que sean afectados por la misma.

“Por ejemplo, si un empresario necesita trasladar una maquinaria de un sitio a otro para protegerla del invierno y eso le cuesta una plata y no la tiene; o quiere construir un muro de contención o necesita impermeabilizar la fábrica. En ese momento ya puede acceder el cupo especial de crédito para ola invernal que va desde la prevención hasta la pérdida de un negocio o recuperación. La recomendación es no esperar a afectarse para poder adquirir la línea especial, ese es el mensaje importante que quisiéramos dar”, manifestó.

Cifras de Bancóldex en Santander

Durante el año 2010, se desembolsaron en Santander \$146 mil 838 millones en créditos, en 20 mil 578 operaciones. La ciudad de Bucaramanga recibió \$98 mil 874.



Entre enero y abril de 2011 la entidad desembolsó, en la capital santandereana, \$36 mil 908 millones, frente a los \$39 mil 477 que recibió la ciudad en los cuatro primeros meses del año pasado.

En total se entregaron recursos en 62 municipios del departamento desde el 1° de enero de 2010. Los principales sectores atendidos fueron el de servicios con el 39 por ciento, comercio con el 16, agroindustrial con el 11 y textil y confección con el 8. Las mipymes recibieron el 76 por ciento de los créditos.

El 68 por ciento de los desembolsos fueron a mediano y largo plazo y la financiación en dólares incrementó su participación al 15. Al sector exportador se le giraron \$18 mil 460 millones.

Los destinos en los que se utilizaron los recursos fueron: capital de trabajo (60 por ciento), financiación de exportaciones (7) y modernización (34).

(Fin)

